

安倍首相、きちんと説明してください

# 政治の私物化、モラル崩壊、許さない!!

## 「桜を見る会」、政治の私物化許さない

安倍政権になってから、予算が大幅に増えた「桜を見る会」。今年の招待者 15000 人のうち、自民党枠 6000 人、安倍総理枠 1000 人、さらに私人である昭恵夫人の枠までありました。こんな政治の私物化は許されません。「桜を見る会」には「反社会的勢力」が参加していたことも判明しました。政府に対する信用を根底から揺るがす重大事態です。

1 人 5000 円という「前夜祭」の格安会費はなぜ? 「招待者名簿を廃棄した」のは、野党の追及を逃れるため? 疑惑は拡大する一方です。

安倍首相は証拠隠しに必死ですが、「あったこと」を「なかったこと」にはできません。安倍首相は、国会できちんと説明すべきです。逃げてはいけません。



## 主権者の声で、政治を変えよう

安倍政権の不祥事が続いています。公職選挙法違反の疑いで、菅原一秀(前)経済産業大臣と河井克行(前)法務大臣が辞任しました。首相の任命責任が問われます。

荻生田光一文部科学大臣は、大学入学共通テストへの英語民間試験導入に関わって、「身の丈に合わせて頑張ってもらえれば」と発言しました。『経済格差による教育格差』を文部科学大臣自らが容認するという許しがたい発言です。

森友・加計疑惑も解決されていないままです。究極のモラルハザード、ウソだらけの安倍首相に政権を担当する資格はありません。

この国の主人公は私たち国民です。国民の声で、安倍政治を終わらせましょう。国民主権の日本国憲法を生かして、私たち国民の手に政治をとりもどしましょう。

## 消費税引き下げ! 防衛予算より防災予算を

「消費税 10% 増税」が、くらしや営業を直撃しています。駆け込み需要がないまま、増税による仕事減に苦しむ工務店。消費者の買い控えがすすみ、廃業に追い込まれる商店。増税は、台風 15 号・19 号の甚大な被害に苦しむ被災地の苦しみを増大させています。

国民を増税で苦しめておいて、安倍首相は「桜を見る会」のように平気で「税金私物化」。安倍首相になってから増え続ける防衛予算は、過去最高の 5 兆 3000 億円。それも、「専守防衛」のためではなく、米軍と一緒に戦うための「攻撃型兵器」の爆買いに使われています。

憲法を生かして、くらしを守る政治に変えなければなりません。